

NATO Gipfel ist willkommen

Junge Union Südbaden verurteilt Protestankündigungen aus der linken Szene

Die Junge Union Südbaden kritisiert die Protestankündigungen zum NATO-Gipfel. Bei manchen Demonstrationsveranstaltern dränge sich der Eindruck auf, dass sie Gewalt sogar billigen, so Johannes Rothenberger, Bezirksvorsitzender der Jungen Union Südbaden. Besonders kritisch sieht er die Stellungnahme des deutsch-französischen Aktionsbündnisses „Widerstand der zwei Ufer“. Ohne die NATO wäre gar keine Meinungs- und Versammlungsfreiheit möglich, so Rothenberger